



KUNST-Ausstellung des MULTI-Talents Folkert Klaassen bei „ART Dortmund“

Der Entertainer, Singer, Songwriter und Publizist Folkert Klaassen zeigt zum ersten Mal in der Öffentlichkeit eine von ihm bisher nicht bekannte Seite seines künstlerischen Schaffens: Inspiriert durch die persönliche Begegnung mit dem größten Surrealisten des 20. Jahrhunderts SALVADOR DALI hat er in drei Jahrzehnten über 100 Collagen und Gemälde in seiner spanischen Künstler-Villa CASA BLANCA an der Costa Brava geschaffen. Zu den Gästen in seinem ehemaligen spanischen Domizil zählte neben Diplomaten und Künstlern auch der inzwischen verstorbene Antoni Pitxot, Meisterschüler von Salvador Dali und späterer künstlerischer Leiter des DALI-Museums in Figueres. Pitxot begleitete Klaassen's Fortschritte auf dem Gebiet der bildenden Kunst und lobte ihn anlässlich einer Reportage

des spanischen Fernsehens TELE 3 in seiner Kreativ-Villa: „Der Entertainer Klaassen ist auch ein Mal-Talent!“. Eine Auswahl seiner künstlerischen Arbeiten stellt das „Multitalent“ Klaassen derzeit in der Ausstellung „ART-Dortmund“ auf der Wiß-Straße 22 am Hansaplatz aus. Zu der von den Medien begleiteten Vernissage konnte der Künstler viele Klaassen-Kunst-Liebhaber aus Düsseldorf, Köln und auch Zürich begrüßen, unter anderem Freunde aus dem Düsseldorfer Freundeskreis Heinrich Heine, dem er ebenso wie das „WDR-Urgestein“ Jean Pütz (Hobbythek) seit vielen Jahren angehört. In seiner Laudatio würdigte Pütz seinen jahrzehntelangen Freund, Journalisten-Kollegen und früheren WDR-Korrespondenten Folkert Klaassen als großartigen Künstler: „Dieses Multitalent, das Du hast, ist einmalig!“ .



„Roca Gaviotas“

www.folkert-klaassen.info
mail@loveandlifesound.com



Antoni Pitxot und Folkert Klaassen
 „Pasión por la vida“



Laudator Jean Pütz mit dem Künstler



„Poco loco“

Fotos: Folkert Klaassen